

Rapport d'activité 2021

Parlons de la maltraitance des enfants!

Quelques chiffres pour cette année 2021

- 28 féminicides en Suisse
- 46'000 infractions de violences enregistrées
- 27'000 enfants, maltraités en suisse par an

En 10 ans les cas de violences ont augmenté de 20%.

Le Covid a empiré la situation avec une augmentation de 100% des cas enregistrée à la suite du déconfinement.

JEU-SPECTACLE 1, 2, 3... SOLEIL

Le Covid a aussi eu un effet sur le nombre de représentation de notre jeu.

- Nombre de jeux : sur la période septembre 2021 juin 2022, environ une soixantaine de jeux contre 87 jeux pour la période septembre 2020 juin 2021, soit une baisse significative. Cela s'explique notamment par la période de la crise sanitaire liée au Covid. Par ailleurs, malgré l'assouplissement des restrictions sanitaires dans les établissements scolaires, la collaboration avec la FRAPEV pour les jeux organisés dans le Valais n'a pas encore recommencé. Il semble que les établissements aient privilégié la reprise d'une situation sanitaire normale. Je prendrai contact fin juin avec Tristan Mottet pour savoir si la FRAPEV souhaite reprendre cette collaboration pour l'année scolaire 2022-2023. Heureusement que les jeux dans le Canton de Neuchâtel ont eu lieu. Ils nous ont informé vouloir réitérer normalement l'expérience à l'automne 2022.
- Les interviews de Marie et Catherine semblent avoir un certain impact. En effet, une des personnes qui m'a contactée pour organiser un jeu avait entendu l'interview à la radio.
- **Comédiens**: nous collaborons toujours avec nos 4 comédiens. Toutefois, Pauline Schneider m'a informé qu'elle avait trouvé un poste fixe qui limiterait ses possibilités d'animation des jeux. Elle continuera à m'informer de son planning afin que je puisse lui confier des jeux sur ses plages libres.
- **Set de cartes**: les boîtes de jeux ont été remplacées par des cartes dans une pochette remise à chaque élève après le passage des comédiens.
- **Développement dans le Canton de Genève** : la situation liée au Covid n'a pas permis de se tourner encore vers Genève, les autorités / responsables dans le Canton ayant d'autres dossiers à traiter pour le moment.



Un nouveau support pour le jeu a vu le jour : une boite explicative remise à chaque enfant avec les 5 types de maltraitances et le numéro pro jouvente comme référence. Ces boites remplaceront les boîtes de jeux que l'on laissait à disposition du maître de classe.

ACTIVITÉS

Malgré cette année difficile nos 5 spots sur chaque type de maltraitance ont été diffusés sur la RTS 1 et 2 ainsi que sur les réseaux sociaux dans le contexte de Cœur à Cœur

Notre soirée Gala « Dîne avec les stars » a eu lieu le 27 novembre Cette soirée a permis de maintenir la visibilité et la communication avec le grand public. Étant un levier de fond important, cette année ce rôle n'a pas été atteint dû aux conditions sanitaires. Pour plus d'informations ou pour découvrir les 18 stars qui nous ont fait l'honneur de leur présence, visitez la page « Dîne avec les stars »

En revanche, une belle remise de chèque a eu lieu avec un belle article dans le journal du Rotary club de Montreux avec une donation de 5000.-

AGENDA 2022

- En termes de visibilité: 2 interviews ont eu lieu, en mars dernier, sur LFM et RougeFM.
- Des évènements sont en attente, notamment :
 - Kiwanis nous a sélectionné parmi d'autres association pour nous soutenir. Rencontre et présentation de l'association prévue le 23 septembre 2022.
 - « Tous unis pour l'enfance » : fondation des nations unis qui nous a sélectionné pour une interview le 14 mai 2022.
 - o Festivals des enfants à GE : convié à y participer (via Innocence en danger).

CONCLUSION

Notre association a toute sa raison d'être et notre mission est loin d'être accomplie, alors encore une fois merci pour votre engagement.

Maria Sheikh El Ard Anagnostaras

Présidente

Lutry, le 10 mai 2022